

JONATHAN HEATH

'POLÍTICA RESTRICTIVA DEBE SEGUIR HASTA QUE SURTA EFECTO'

Aunque no ve necesario una política monetaria más restrictiva, la actual debe mantenerse hasta que surta efecto, advirtió Jonathan Heath. El subgobernador del Banxico dijo que el balance de riesgos para la inflación sigue al alza y que hay muchos problemas idiosincráticos que aumentan las presiones.—Ana Martinez / PAG. 7



"Todavía tenemos el problema de la persistencia de la inflación subyacente"

JONATHAN HEATH Subgobernador de Banxico



POLÍTICA MONETARIA

Seguirá postura restrictiva hasta que surta efecto

ANA MARTÍNEZ

amrios@elfinanciero.com.mx

No es necesario tener una política monetaria más restrictiva que la actual, pero definitivamente debe mantenerse por un tiempo extendido hasta que surta el efecto deseado, señaló el subgobernador del Banco de México, Jonathan Heath.

Señaló que el balance de riesgos para la inflación se mantiene al alza y apenas en el primer trimestre de este año lograron alcanzar una tasa suficiente para enfrentar la complejidad del fenómeno inflacionario con un referencial en 11.25 por ciento, la cual se mantiene a la fecha.

"Tenemos una postura restrictiva, creemos que es aceptable y la queremos dejar ahí y esperar que surta efecto. Eso tampoco significa que queramos excluir otro ajuste que depende de los datos", dijo.

Abundó en que "eso no significa que estamos ya pensando en bajar la tasa a fines de año". Resaltó, en un podcast de Grupo Financiero Banorte, que un ajuste a la baja o mantenerla intacta dependerá del ritmo que tome la inflación. "El periodo que pensamos nosotros que opera la política monetaria son como ocho trimestres (aceleró a principios de 2022). Yo creo que vamos a tener que mantener una postura restrictiva, posiblemente en todo el horizonte que dure estos efectos de la política monetaria", argumentó.

Respecto a si seguirán a la Fed, reiteró que será la evolución de la inflación la que marque la pauta, pues aunque estarán muy atentos de su postura monetaria, "no va a tener la importancia que pudo haber tenido el año pasado".

"Todavía tenemos el problema de la persistencia de la inflación subyacente, los precios de los servicios no dan señales de que están cediendo. Tenemos muchos problemas idiosincráticos, por ejemplo, los problemas de seguridad, distribuciones, cuellos de botellas en las aduanas. Tenemos toda una serie de cosas que alimentan estas mismas presiones".

FORTALEZA DEL PESO

Sobre el peso externó que lo más importante es que sea lo más flexible posible y que no haya ninguna intervención para manipularlo. Destacó que los factores determinantes en la fortaleza del tipo de cambio son muy diferentes a los de antes, y son cambios estructurales que la mayoría de los analistas no están tomando en cuenta.